



Herzlichen Dank

*Immer wenn wir von Dir erzählen,
fallen Sonnenstrahlen in unsere Seelen.
Was bleibt, sind Liebe und Erinnerung.*

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme beim Abschied unseres unvergesslichen

Sepp Loder

und danken allen herzlich für die eindrücklichen Zeichen der Wertschätzung des lieben Heimgegangenen.

In unseren ganz besonderen Dank einschliessen möchten wir Herrn Dr. Sutter für die jahrelange persönliche Betreuung und Begleitung, das Spitex-Team für die Hilfe in den letzten Wochen und Stunden, Frau Pfr. B. Schönberger für die herzliche, einfühlsame Gestaltung des Abschiedgottesdienstes und dem Männerchor Frohsinn für die schön vorgetragenen Lieder.

Ein herzliches Danke für die vielen schönen Blumen, Spenden an die Spitex und Gaben für späteren Grabschmuck. Danke allen Verwandten, Freunden und Nachbarn, die ihn mit uns zur letzten Ruhe begleitet haben.

Rafz, im Mai 2018

Die Trauerfamilien